

がくえん やましな学園だよ!



がつごう
5月号

はっこう び
発行日: 令和7年4月30日
はっこうしや きょうとし
発行者: 京都市やましな学園
えんちょう たかはし けんじ
園長 : 高橋 憲二

新年度が始まって早くも一ヶ月が経ちゴールデンウイークが始まりました。

今年の5月も連休後は平年より高い気温が予想されています。

水分補給などの暑さ対策をしっかりして夏に備えていきましょう!



◆4月1日に入所式を行いました (就労継続B型)



B型事業では4月から新しいご利用者2名を迎え今年度をスタートすることとなりました。

この3月に支援学校を卒業され、社会人としての第一歩を踏み出されたお二人を祝して入所式を開催しました。

園長からのお祝いの言葉の後、それぞれ自己紹介と挨拶を緊張しながらもしっかりととした口調で行われました。

お二人と園長との記念撮影のほか、先輩となるご利用者からも自己紹介を行い、最後は全員で写真撮影をしました。皆さん打ち解けられた様子でぎやかに入所式は終りました。

新しいメンバーと共にご利用者と支援員が一丸となって頑張って行きたいと思いますので今年度もよろしくお願ひ致します。(柳澤)

◆お花見散歩へ行きました (生活介護)

4月3日(木)~4月9日(水)の期間、昨年も好評だったお花見散歩の余暇プログラムを実施しました。

今年は桜の時期が4月上旬頃に満開でした。行先は、西御坊・毘沙門堂・JR社宅・山科川・随心院などどこも綺麗な桜が見られました。

ご利用者の皆さんからは「楽しかった!」「綺麗だった!」「頑張って歩いた!」とうれしい声を聞くことができました。記念撮影も行い、満開の桜の下にご利用者の笑顔も咲きとてもいい余暇活動になりました。また来年も行えればと思います。(小西)



～～ うらめん しょくいん あいさつ つづ
裏面の職員の挨拶に続きます ～～

◆異動職員の挨拶



4月から太秦学園に勤めることになりました、やましな学園での1年という長い時間を利用者の皆さんと一緒に共有させて頂き、とても楽しく充実した日々を過ごすことができました。本当にありがとうございました。

(生活介護事業 藤田武志)

利用者の皆さんやご家族のみなさんとも、本当に楽しい時間を過ごさせていただきありがとうございました。

あっという間の7年間で、そんなに月日が経っていたことに驚きます。4月からデイサービスぶらんこに配属になりますが、生活介護事業と同じ3階フロアにいますので、また気軽にお声かけ頂ければと思います。

(生活介護事業 明石睦海)

◆新任職員の紹介



はじめまして。京都市太秦障害者デイサービスセンターから異動してきました。楽しく、作業や余暇ができるよう支援していきたいです。よろしくお願ひいたします。(生活介護事業 福間 摂)

◆就任の挨拶



この度、B型の主任に就任いたしました角と申します。責任の重さに身の引き締まる思いではあります、利用者の皆さまが、心地よく過ごせる『通いたい場所(学園)』であるよう、より一層努力を惜しまず精進してまいります。よろしくお願ひ致します。(B型事業 角 良子)

4月から嘱託職員から正職員になりました。利用者の皆さんやご家族のみなさんの気持ちに寄り添えるよう、明るく元気いっぱい頑張っていきます。

合わせて私事で大変恐縮ではございますが、この度結婚し、苗字が伊藤から有川になりました。引き続きよろしくお願ひ致します。(生活介護事業 有川姫月)